
会員増強、退会防止、新たな情報
をテーマに活動してきた。今年度当
初会員数66名でスタートし、現在69
名と純増３名となっている。しかし
その中で、若い会員２名の退会者を
出してしまったことは反省している。

今年は第二クラブの各小委員会に
対し会長方針がこと細かく示され、
公式訪問時のガバナーからの活動計
画に対する指導等を参考に奉仕活動
をしており、又、各委員長は委員会
の責務を熟知しており数委員会に対
しアドバイス程度で終わりました。第二クラブ関係の
小委員会につきましては、４月27日のクラブ協議委員
会開催の中で関係委員長及び委員長代理からの報告が
あり、関係各委員会の奉仕活動は計画通り実行されて
おります。ロータリーの基礎である奉仕活動の親睦に
ついては、やはり、親睦活動委員会を軸に関係委員会
の協力を得ての奉仕活動であると思います。親睦活動
委員会の活動も好評のうちに計画通り終わり、又、５
月19日にはプログラム委員会の発案によりＳＡＡ及び
親睦委員会と３委員会協同開催による「ツインリンク
もてぎ」の見学会が催されました。以上のように満足
のゆく親睦活動が出来、会員間のよりよい友好関係が
生まれた事と思います。又、親睦の効果でクラブの充
実、そして活性化に貢献が出来ました。
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ようこそお客様
�米山奨学生　李恩霞さん

旭ヶ丘遊水池・ガールスカウトと合同清掃
５月30日（日）市民クリーン作戦は、今年度始めて
市役所と事前打合せをし、下館ＲＣの清掃場所を変更
致しました。場所は「ロータリー1000本桜」を植樹し
た旭ヶ丘遊水池の周り全域とかなり広範囲になります
が、下館ＲＣ会員・多数と50名近いガールスカウトの
応援を得て約１時間で見事に掃除が出来ました。ガー
ルスカウトを引率してくれました嶋田会員と社会奉仕
委員会の事前準備に感謝いたします。
又、その折に今年２月に植樹しました桜苗木の根付

き状況を確認しましたが、今の所１年生苗木約７～８
本弱が枯れているようでしたが、今年の夏場を元気よ
く乗り切って欲しいと願っています。

米山奨学生・李　恩霞（リ・オンカ）
嶋田カウンセラーよろしく

５月30日・2820地区の米山奨学生受け入れ説明と研
修会が開催されました。当クラブからは、次年度・米
山奨学委員長の嶋田会員が参加し、米山奨学生 李 恩
霞君（中国）と対面をしてきました。
すでに４月から受け入れは始まっていますが、例会

出席は今月からです。毎月第三例会に出席しますので
奨学金を必ずお渡し下さい。

１．2004～05年度米山奨学生（李　恩霞）のカウンセ
ラーに米山奨学委員長・嶋田正巳会員に委嘱するこ
とを承認。

１．THE  ROTARIAN  2004年６月号を受理

会報受理

・しもだて紫水ＲＣ

会長／日向野陽　副会長／浜野紘嗣　幹事／小林一彦 会報委員長／嶋田正巳　副委員長／高橋秀夫　委員／栗原正直　　　

事務所・例会場／三の丸ホテルダイヤモンドホール（下館市玉戸1053－4 TEL 0296－28－8511  FAX 0296－28－8533） 例会日　毎週水曜日 12：30～

日向野　陽 会長会長挨拶

小林　一彦 幹事幹事報告

小林　一彦 幹事理事会報告

クラブフォーラム
4大奉仕　1年をかえりみて

第１クラブ奉仕委員会 浜野紘嗣 委員長

第２クラブ奉仕委員会 星野英夫 委員長
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職場訪問
日立化成工業 下館事業所
Ｈ15．11．19 12：30～
山田会員の御協力を得て、角田事
業所長様の概要説明
工場見学　参加者41名
よろず相談 Ｈ16．3．14 9：00～2：00
今回で11回目のよろず相談、新設されたアルテリオ
二階の会議室にて実施、会員多数参加のなか相談者
来訪・今年度より美術品の相談コーナーを設ける

２月29日、旭ヶ丘遊水池に桜165本
を植樹した。３月３日毎日新聞社茨
城版に掲載された。先日、クリーン
作戦のときにその後の状況を確認し
たところ、枯れたのが何本かあった。
植えた子供たちにとっても、残念だ
と思われるので、植え替えをしていきたい。ただ、予
算的に足りないので環境保全の予算を引き当てるなど
工夫したり、関係業者とも協力して予算はオーバーし
ないようにやって行きたい。この桜をこれからも面倒
を見て行きたいので皆様のご協力をお願いする。

地域に根ざした運動をしている、
国際交流友の会を支援、資金援助を
した。日本語学校の開設、発表会な
どを通じて、楽しい交流をしました。
また、ネパール、カスタマンダップ
ＲＣとツインクラブを締結し、ＷＣ
Ｓももらった。楽しい国際交流ということを来年度に
引き継いで行きたい。

李恩霞（リ・オンカ）さん
中国・吉林省出身　　北京大学卒業、
筑波大学経営・政策研究科
（修士課程２年生）在籍中

１年間よろしく
お願いします。

結婚記念
舘野孝男さん・上野広志さん・細谷　貢さん・
山田　優さん
夫人誕生
司代隆之さん・鈴木光則さん・古田貢一さん・
中村兵左衛門さん
会員誕生
諏訪哲也さん・津田進三さん・小薬俊夫さん
井狩浩一さん⇒先週の例会にクラブ創立記念日と云う

事で、きれいな花たばをいただきまし
た。

瀧田昌甫さん⇒下館ＲＣ創立日に花束をいただき有り
難うございました。私も20代で例会に
出席し今年は古希を迎えました。

田中　忍さん⇒何も言えずに
浜野紘嗣さん⇒米山奨学生、李恩霞さんようこそ
佐藤仁一さん⇒李恩霞さんをお迎えして。
嶋田正巳さん⇒４月より米山奨学生カウンセラーを引

き受ける事になり、本日、リ・オンカ
さんをお迎えしました。１年間よろし
くお願いします。

百目鬼博行さん⇒入会早々国際ロータリークラブ大阪
大会に参加する機会に恵まれ幸運でし
た。又、日向野会長からは記念写真を
いただき有難うございました。

本日の合計　62,000円　　累計　2,291,000円

メイクアップ

５／27 ＲＡＣ　　郡定兵衛さん・司代隆之さん
５／29・30 2820地区国際奉仕研修会　新井和雄さん
５／30 クリーン作戦参加者
新井利平さん・百目鬼博行さん・古田貢一さん・
堀江清彦さん・日向野陽さん・浜野紘嗣さん・
早瀬浩一さん・井狩浩一さん・飯島康夫さん・
郡定兵衛さん・小薬俊夫さん・小林一彦さん・
加藤昌美さん・中丸　健さん・中里泰久さん・
大林　稔さん・柴山　勲さん・関谷　徹さん・
鈴木光則さん・嶋田正巳さん・須藤　　さん・
津田進三さん・高橋秀夫さん・柳沢和己さん

上野広志 副委員長出席状況報告

会員数 出 席 欠席
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例会日
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加藤　昌美 委員長Smile Box職業奉仕委員会 飯島康夫 委員長

社会奉仕委員会 関谷　徹 委員長

国際奉仕委員会 新井和雄 委員長

委員会報告

関谷　徹 委員長社会奉仕委員会

嶋田正巳カウンセラー米山奨学生紹介


